

Gymnasium der Stadt Meschede

0291/9938-0 · post@gymnasium-meschede.de · www.gymnasium-meschede.de



Gymnasium der Stadt Meschede, Schederweg 65, 59872 Meschede

Elternbrief zum zweiten Halbjahr 2025/26

Meschede, den 02.02.2026

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,

das erste Halbjahr ist fast geschafft, am **Freitag** (6. Februar) werden die Zeugnisse ausgegeben. Danach, um **10:05 Uhr, endet der Unterricht** für alle Schülerinnen und Schüler. Die Übermittagsbetreuung findet nicht statt.

Zur Vorbereitung der Zeugnisse finden wie immer unsere Zeugnis- und Erprobungsstufenkonferenzen statt. Daher endet der Unterricht am **morgen Dienstag, dem 3. Februar**, nach der 5. Stunde für die Jahrgangsstufen 5 bis 10. Die Oberstufe nimmt im Nachmittagsbereich an Elementen der Studien- und Berufsorientierung teil. An diesem Tag ist die Übermittagsbetreuung wie gewohnt von 12:00 bis 14:30 Uhr geöffnet.

Weitere Termine finden sich am Ende des Elternbriefs.

Folgende Informationen möchten wir gerne zum Start in das zweite Halbjahr an Sie und euch weitergeben:

Personelles und Organisatorisches zum neuen Halbjahr

Im Dezember haben wir ihn begrüßt, nun müssen wir ihn leider schon wieder gehen lassen: Herr **Jonas Ayadi**, der seit Dezember 2025 **Französisch** und **Deutsch als Zweitsprache** bei uns unterrichtet hat, tritt heute eine feste Stelle an einer Schule in seiner Heimat, dem Märkischen Keris, an.

Seine Französischkurse haben wir teilweise mit den anderen des Jahrgangs zusammengelegt, teilweise übernehmen jetzt Kolleginnen unseres erfahrenen Stammpersonals.

Wir sind zuversichtlich, dass sich die zwei Lehrkräftewechsel (Frau Bohnensteffen und Herr Ayadi), die sich organisatorisch leider nicht vermeiden ließen, nicht zu Lasten der Schüler*innen auswirken werden.

Neben diesen gab es einige weitere Lehrkräftewechsel im Bereich der Fächergruppe II, z. B. in Geschichte, Musik, Kunst, Erdkunde, Sport oder Biologie.

Diese werden aber in gewohnter Weise gut durch die abgebenden Lehrkräfte vorbereitet und begleitet.

Wir wünschen allen betroffenen Klassen und Kursen ein schnelles Aneinander-Gewöhnen und einen reibungslosen Wechsel!



Insgesamt sind wir personell zurzeit sehr gut aufgestellt.

Daher werden wir in den **Jahrgangsstufen 5 und 6** im zweiten Halbjahr das wichtige Fach **Soziales Lernen** weiter unterrichten.

Auch **zahlreiche Unterstützungsangebote** führen wir fort (FIT in den Kernfächern, Rechtschreiben in 5 und 6) oder werden sogar neu eingerichtet, so z. B. Kurse zur Vorbereitung des Abiturs (s. Anlage).

In der Regel erhalten die Kinder über die grünen Zettel die Einladung, an einem FIT-Kurs teilzunehmen. Auch eigeninitiativ können Sie bzw. kann Ihr Kind gerne schauen, ob in dem gewünschten Angebot Platz ist.

Die Kurse, die als Kompaktveranstaltungen geplant sind, werden rechtzeitig kommuniziert, so dass alle Interessierten teilnehmen können.

Viele **AG-Angebote** runden auch im zweiten Halbjahr die vielfältigen Möglichkeiten, die unsere Schule bietet, um sich einzubringen und an den eigenen Stärken zu arbeiten, ab (s. Anlage).

Viele AGs können neu begonnen werden, einige allerdings werden aus dem ersten Halbjahr fortgeführt, so dass keine neuen Mitglieder aufgenommen werden können.

Wir raten, bei Interesse einfach die entsprechende Lehrkraft zu kontaktieren oder anzusprechen.

Konkretisierung der Handyregeln Jahrgangsstufen 5 bis 10

Wir möchten darauf hinweisen, dass die Jahrgangsstufen 5 bis 10 die Handys und Smartwatches während des Schulvormittags **ausgeschaltet** in ihrer Schultasche haben müssen (nicht nur Flugmodus, sondern heruntergefahren).

Aus gegebenem Anlass ein Tipp: Bitte üben Sie, liebe Eltern, bei Bedarf, wie sich die Geräte Ihrer Kinder ausschalten (und später auch wieder einschalten 😊) lassen.

Anstehende Termine - Ausblick

Am **Karnevalssonntag (12.02.)** ist **Unterrichtsschluss nach der sechsten Stunde** (keine Übermittagsbetreuung).

Am **Freitag (13.02.)** ist in diesem Jahr allerdings regulärer **Unterrichtstag** (da uns ein beweglicher Ferientag weniger als in den letzten Jahren zur Verfügung steht), am **Rosenmontag (16.02.)** ist dann wieder **unterrichtsfrei**.

Herzliche Grüße

Claudia Bertels und Christoph Heimes